

**Spezial Einladung exklusive für Migwan-Mitglieder:**

## **43.000 Bücher und vieles mehr**

**Ein Besuch der Universitätsbibliothek Religion  
Nadelberg 10, Basel**

**Dienstag, 16. Mai 2023, 18.30 Uhr**

Die Universitätsbibliothek Religion, deckt mit ihren ca. 43.000 Büchern und 90 Zeitschriften die Literatur der letzten 20 Jahre ab. Die Fachgebiete beinhalten Theologie, Jüdische Studien, Religionswissenschaften, Wirtschaft und Politik. Ausserdem beherbergt sie einen grossen Bestand zum Alten Testament.



Das Bibliotheksteam, Catrina Langenegger, Cornelia Schumacher und Karin Tonollo werden uns in einer informativen und kundigen gut 60-minütigen Führung, die sie in Deutsch als auch in Englisch halten werden, durch verschiedene Räumlichkeiten\* begleiten und die Fülle und den Reichtum an Literatur erklären. Die Bibliothek befindet sich in einem historischen Gebäude mit hellen und ruhigen Leseplätzen und einem lauschigen Innenhof. Am Ende der Führung erwartet uns ein vegetarischer nicht koscherer Apéro im Erdgeschoss.

\*Das Gebäude hat keinen Lift und ist nicht barrierefrei. Die Räume sind auf mehrere Etagen verteilt und nur über Treppen zu erreichen.

Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung bis spätestens 9. Mai 2023 an [orah@migwan.ch](mailto:orah@migwan.ch) zu richten.

Invitation exclusively for Migwan-members:

**43,000 books and much more**  
A visit to the university library, religion department  
Nadelberg 10, Basel  
Tuesday, May 16, 2023 at 6:30 p.m

The university library, Department of Religion, covers the literature of the last 20 years with its approx. 43,000 books and 90 journals. The subject areas include theology, Jewish studies, religious studies, economics and politics. It also houses a large inventory of the Old Testament.



The library-team, Catrina Langenegger, Cornelia Schumacher and Karin Tonollo, will accompany us through various rooms and explain the abundance and wealth of literature in an informative and knowledgeable one hour tour, which will be held in both German and English. The library is located in a historic building\* with bright and quiet reading areas and a cozy inner courtyard. At the end of the tour, a vegetarian non-kosher aperitif will be served on the ground floor.

\*Please note: The building has no elevator and is not barrier-free. The rooms are spread over several floors and can only be reached via stairs.

For organizational reasons, registration must be sent to [orah@migwan.ch](mailto:orah@migwan.ch) by 9th of May 2023 at the latest.